

Deux milliards d'âmes, qui refuseront Ma Main de Miséricorde

Jeudi 27 septembre 2012 à 9h00

Ma chère fille bien-aimée, la Mission de sauver ces deux milliards d'âmes qui refuseront Ma Main de Miséricorde, doit faire partie des prières journalières de tous ceux qui s'appellent Croisé de Dieu.

Grâce à un très grand nombre de miracles, la plupart de l'humanité recevra le Don du Salut et son entrée dans le Nouveau Paradis.

La douleur dans Mon Sacré-Cœur est intense à cause de ces âmes perdues. C'est pourquoi Mes disciples doivent prier avec ferveur afin que toutes puissent être unies en une seule famille dans la Nouvelle Ère, car si Ma famille est disloquée, cela M'occasionnera une agonie terrible.



Je vous appelle tous à sauver ces âmes qui refuseront obstinément d'accepter Dieu, en récitant cette Croisade de Prière :

Croisade de Prière (79) – Pour deux milliards d'âmes perdues.
Ô Cher Jésus, je Vous supplie de déverser Votre Miséricorde sur ces âmes perdues. Pardonnez-leur lorsqu'elles vous rejettent, et utilisez ma prière et ma souffrance pour pouvoir, par Votre Miséricorde, les inonder des Grâces dont elles ont besoin pour sanctifier leur âme. Je Vous demande le don de clémence pour ces âmes. Je Vous demande d'ouvrir leur cœur afin qu'elles aillent vers Vous et Vous demandent de les remplir du Saint-Esprit pour qu'elles acceptent la Vérité de Votre Amour et qu'elles puissent vivre avec Vous et toute la famille de Dieu pour toujours. Amen

Beaucoup de gens ont des difficultés à accepter la Miséricorde de Dieu. C'est à cause du pouvoir que Satan a

sur eux ; seulement ils ne le savent pas dans la plupart des cas.

Quelquefois, cependant, ces âmes n'ont aucun doute de l'Existence de Dieu, pourtant elles ont choisi Satan en ayant pleinement conscience que Dieu existe et qu'il les a créées. Elles tournent le dos au Royaume de Dieu.

Le royaume qu'elles choisissent est celui que Satan leur a promis. Elles croient que ce royaume, à la fin des temps, leur offrira une grande richesse, de grandes merveilles, et que ce sera un monde qui brille, sauf que ce n'est pas le cas.

Tout ce qu'elles trouveront, c'est un grand lac de feu où elles souffriront de la main du malin. Il les tourmentera pour l'éternité et elles souffriront cette douleur à chaque seconde car cela ne pourra jamais finir.

Maintenant, vous savez pourquoi Je souffre une telle agonie car la seule pensée des souffrances qui attendent ces âmes est trop lourde à supporter.

Seules vos prières, Mes disciples, et Ma Miséricorde peuvent leur donner quelque espoir.

Aidez-Moi à les sauver.

Votre Jésus